

IBM La Gaude va déménager à Nice Méridia

Publié le 13 février, 2014 - 19:27 par Jean-Pierre Largillet - Vu 878 fois

Cette fois la décision est prise : les instances représentatives du personnel de l'établissement IBM Nice-Sophia Antipolis ont été averties de la décision d'installer les activités à Nice Meridia, à l'échéance du bail du site historique de La Gaude (février 2015). Une nouvelle page du high tech azuréen qui se tourne.



Voilà des années qu'on parlait d'un déménagement d'IBM La Gaude. Désormais c'est acté : Big Blue va quitter ses locaux azuréens historiques pour s'installer dans la technopole urbaine Nice Méridia, au cœur de l'Eco-Vallée en gestation. La société vient en effet d'informer les instances représentatives du personnel de l'établissement IBM Nice-Sophia Antipolis de sa décision d'installer les activités de son site de La Gaude à Nice Meridia, dans la première partie de l'année 2015, à l'échéance du bail du site de La Gaude (il se termine en mars 2015).

Trois solutions initialement étudiées : le maintien, Sophia ou la Plaine du Var

Après une première intention de déménagement début 2011, avec une implantation sur le site de Sophia Antipolis qui avait été sérieusement envisagée, IBM avait relancé il y a un an et demi, en octobre 2012, la réflexion concernant son implantation dans les Alpes-Maritimes. Alors que le bail de son site de La Gaude arrivait à échéance en février 2015, elle avait alors informé les instances représentatives du personnel du site d'IBM La Gaude-Sophia qu'elle allait lancer des études sur les différentes orientations envisagées : maintien sur le site actuel, implantation dans la plaine du Var ou implantation à Sophia-Antipolis.

La solution Sophia avait été abandonnée voilà quelques mois. Entre le maintien à La Gaude et le déménagement à Nice, c'est donc la solution de la plaine du Var qui a été retenue. Une option qui, évidemment, a réjoui **Christian Estrosi**, le maire de Nice, et qui fera rager **Michel Meini**, le maire de La Gaude, qui s'était battu pour qu'IBM reste sur sa commune et qui aujourd'hui est par ailleurs rejeté par la majorité UMP départementale (en tant que maire sortant, l'étiquette UMP lui a été refusée pour les prochaines municipales).